

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “**Pengaruh Metode Inquiry Terbimbing Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik Tahun Ajaran 2017/2018 (Studi Quasi Eksperimen Pada Mata Pelajaran Pengantar Ekonomi dan Bisnis Sub Pokok Bahasan Sistem Ekonomi Dunia Peserta Didik Kelas XI AP-1 dan XI AP-2 di SMK Nasional Bandung)**”. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing terhadap kemampuan berpikir kritis peserta didik tahun ajaran 2017/2018. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi quasi eksperimen dengan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI AP 1 dan XI AP 2 di SMK Nasional Bandung yang berjumlah 30 siswa. Teknik pengumpulan data dengan cara memberikan tes berbentuk tes uraian atau essay dan teknik pengolahan data dengan cara aplikasi *SPSS Versi 20*, *Anastes Versi 4.0* dan *Microsoft Excel 2010*. Hipotesis dari penelitian ini berbunyi, terdapat perbedaan kelas eksperimen dengan kelas control dan terdapat peningkatan hasil belajar dalam kemampuan berpikir kritis peserta didik antara kelas eksperimen yang menggunakan metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing dengan kelas kontrol yang menggunakan metode pembelajaran konvensional.

Berdasarkan temuan dan pengolahan data di lapangan menunjukkan bahwa dengan menggunakan metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing kelas eksperimen memperoleh nilai posttest dengan rata-rata nilai 82,33 dan pada kelas kontrol memperoleh nilai posttest dengan rata-rata nilai 76,83. Hal ini dinyatakan bahwa metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing berpengaruh terhadap kemampuan berpikir kritis peserta didik. Kesimpulan hipotesis penelitian yang berbunyi terdapat perbedaan kelas eksperimen dengan kelas kontrol dan terdapat peningkatan hasil belajar dalam kemampuan berpikir kritis peserta didik antara kelas eksperimen yang menggunakan metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing dengan kelas kontrol yang menggunakan metode pembelajaran konvensional.

Sebagai akhir penelitian penulis menyampaikan saran kepada peserta didik, diharapkan dapat mengembangkan intelektual dan dapat lebih aktif. Bagi guru, diharapkan metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing dapat digunakan sebagai alternatif dalam pembelajaran. Bagi sekolah, diharapkan agar dijadikan sumber informasi dalam meningkatkan kemampuan berpikir kritis pada hasil belajar peserta didik. Bagi kepala sekolah, diharapkan dapat bermanfaat bagi pendidik serta dapat membantu meningkatkan kemampuan berpikir kritis pada peserta didik. Bagi pemerintah, diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan yang merata disetiap jenjang pendidikan. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat mengembangkan metode pembelajaran *Inquiry* Terbimbing menjadi lebih baik lagi dan yang mengkaji mata pelajaran lain di sekolah yang berbeda.

Kata Kunci:

Metode Pembelajaran *Inquiry* Terbimbing, Berpikir Kritis Peserta Didik